

# Un village connecté sur toute la ligne

**Branchée. La commune s'est vu remettre, il y a quelques jours, le label Village Internet. C'est la seule dans la Nièvre cette année.**

Pierre Brérard  
pierre.brerard@centrefrance.com

Il y a juste un arobase sur le trophée. Mais, pour la commune, c'est énorme.

Depuis quelques jours, celle-ci possède le label Village Internet 2018. C'est la seule dans la Nièvre à avoir raflé ce prix cette année. Une palme que Michèle Philibert, conseillère municipale, est allée chercher au Palais de la Porte Dorée, à Vincennes. « L'intitulé exact, c'est "label national pour la promotion de l'Internet citoyen" », explique l'élue.

## Accompagnement des usagers dans leurs démarches

Les lauriers, ils sont aussi pour les deux secrétaires de mairie qui ont beaucoup travaillé, en amont. « Nous avons créé le site web communal en 2017 grâce à la plateforme "Campagnol" », explique Marion Auguste-Saget. « Il y a aussi le développement incessant du wifi municipal gratuit disponible 24 h/24 », ajoute Sophie Duqué. « Un exemple, l'été dernier, il n'était pas rare de voir quatre ou cinq person-



WEB. À la mairie, on est aussi câblé et on en est fier. PHOTO PIERRE BRÉRARD

nes venir s'asseoir juste devant la mairie avec des ordinateurs portables, des tablettes ou des smartphones pour se connecter. Car nous avons, justement, un point WiFi. »

Mais la connexion du village en matière d'internet ne s'arrête pas là. « Nous avons mis en place des services ciblés et un accompagnement personnalisé des usagers dans leur démarche pour internet. Et, ça, toutes les

mairies ne le font pas », poursuit Sophie Duqué. « Dans le village, tout le monde n'a pas internet. Nous avons aussi mis en place un espace public numérique en libre accès. Tout le monde peut venir aux heures d'ouverture de la mairie. Et nous sommes aux normes en matière d'accessibilité pour les personnes à mobilité réduite. »

Mais le grand pas en avant, c'est le site web de la commune

(<http://mairie-lachapellesaintandre.fr>), conçu l'an passé. « On peut tout trouver, l'actualité municipale, les comptes rendus actualisés des conseils municipaux et l'agenda des rendez-vous organisés dans la commune », note Marion Auguste-Saget.

« Dans la commune, nous avons un tissu associatif important. Ces associations sont le nerf de la guerre. On peut retrouver leur actualité sur le

« Dans le village, tout le monde n'a pas forcément internet. Nous sommes là pour guider les habitants »

site. Et même réserver la salle des fêtes en ligne. »

Comme ses semblables, la municipalité, qui utilise des données, devra recourir, à partir du lundi 28 mai, aux services d'un "data protection officer". « C'est la loi. C'est juste pour nous protéger. » ■

➔ **Dans le secteur.** À distance respectable du village, la Communauté de communes du Grand Autunois Morvan a obtenu trois arobases pour son site internet.